

Feedback Schlupfhuis

Wir haben mit dem Schlupfhuis sehr gute Erfahrungen gesammelt. Gian und Ilay gehen sehr gern ins Schlupfhuis. Wir merken, dass Claudia und ihr Team beide Jungs sehr kompetent und liebevoll betreuen. Sie gehen auf ihre Bedürfnisse ein, fördern sie individuell und altersgerecht. Die Jungs können spielerisch sowie kreativ ihre Erfahrungen in einer Gruppe sammeln, die sich positiv auf ihre Entwicklung auswirken. Sie sind in ihrer Gruppe gut integriert. Das Team vom Schlupfhuis agiert in allen Situationen äusserst professionell und zuvorkommend. Daher haben wir als Eltern grosses Vertrauen zu Claudia und ihrem Team.

Vielen Dank für die wertvolle Arbeit und die Zeit, die unsere Jungs mit euch verbringen.

liebe Grüsse

Timo, Carmen, Gian und Ilay